

« L'uniforme de la solidarité »

Le professionnalisme de la grande famille des sapeurs-pompiers au service de la population a été salué, vendredi, à l'occasion de la Sainte-Barbe.



Des médailles, des galons et des diplômes ont été remis aux sapeurs-pompiers volontaires, à la Sainte-Barbe.

Le lieutenant Julien Pintaud, commandant les 31 sapeurs-pompiers volontaires du Centre de Mazières-Saint-Pardoux-Soutiers, a ouvert la cérémonie des vœux, vendredi, avec une pensée particulière pour les collègues décédés en 2018. La cérémonie s'est déroulée en présence de Jean-Marie Morisset, sénateur, Coralie Dénoués, conseillère départementale, le capitaine Albrecht, représentant le directeur départemental, différents membres d'autres centres et services du SDIS, l'adjudant François Cantet, commandant la brigade de gendarmerie de Mazières-en-Gâtine et les élus des communes.

40 interventions n'ont pas été réalisées

L'an passé, le Centre a répertorié 271 interventions : 77,9 % de secours à la personne, 12,2 % d'accidents de la voie publique, 5,5 % d'incendies, 4,1 % d'opérations diverses et 0,3 % de risques technologiques. 40 interventions n'ont pas été réalisées, faute de personnel. De plus, le plateau de Faye-l'Abesse, plus loin, augmente le temps d'action, ce qui est préjudiciable.

Le lieutenant Pintaud rappelle les faits marquants de 2018 : « *Un renfort dans le Thouarsais et à Parthenay en juin, à la suite des épisodes orageux ayant engendré de nombreuses inondations. Un de nos pompiers est parti en renfort en Charente, à la suite des orages violents en juillet. Accident mortel sur la D743, commune de Saint-Pardoux, qui a fait trois décès.* » Les départs à la retraite de Jean-Marie Renaudeau, Pascal Guérin, Sébastien Rossard. Les démissions de Franck Bouchet, Alexis Neau, Julien Dufour et Jessica Derrien. De nouvelles recrues avec l'arrivée de Rosie Razananirina, Jérémy Bonnanfant, Lucie

Moreau, Killian Blanchard et Céline Deuré.

Les élus ont salué le professionnalisme au service de la population de la grande famille des sapeurs-pompiers. Le capitaine Albrecht s'adresse au lieutenant Pintaud en lui remettant son diplôme : « *Le chef de groupe est un chef d'orchestre.* » Jean-Marie Morisset conclut cette soirée de la Sainte-Barbe : « *Vous portez l'uniforme de la solidarité.* »

Cette année, le centre fêtera ses 25 ans. Une porte ouverte est prévue le 29 juin.

Galons, diplômes et médailles

Galons : Jérémy Bonnanfant, Rosie Razananirina, 1^{re} classe ; Hervé Granier, caporal ; Pascal Guérin, sergent honoraire ; Thierry Martin, capitaine honoraire.

Diplômes : Victor Fazilleau, conducteur engins pompe ; Jean-Luc Gaychet, accompagnateur de proximité ; Julien Pintaud, chef de groupe ; Dylan Thomazeau, lettre de félicitations

pour acte de courage et dévouement à la suite du renfort au profit du SDIS 16.

Médailles : Mathieu Nivault, Thierry Proust, Julien Roucher, Thibault Sahagun Mencias, Emmanuel Thomazeau, médaille de bronze ; Julien Pintaud, Sébastien Rossard, médaille d'argent ; Alain Pommier, grand or.

Son engagement sera de tous les jours

Lors de la cérémonie des vœux au Centre de première intervention (CPI) départemental Mazières-Saint-Pardoux-Sou-tiers, le sergent-chef Alain Pommier a reçu la médaille grand or pour 40 ans de service.

Son père, sapeur-pompier volontaire communal à Mazières, lui donne l'envie de rejoindre cette grande famille. À l'âge de 16 ans, Alain Pommier incorpore le centre et ne le quittera plus, son engagement sera de tous les jours. Passionné, quelque peu taquin, depuis le début de sa carrière le sergent-chef Pommier multiplie les interventions : *« Je ne les ai pas comptées, peut-être une moyenne de 50 par an. Mon travail m'a pénalisé pour les sorties, je n'étais pas toujours dans le secteur. Dans trois mois, je suis à la retraite. J'ai arrêté le travail l'année dernière, je suis plus disponible. Mes tests sportifs et de santé sont bons, je continuerais tant que je le pourrais, jusqu'à mes 65 ans ».*

Une sixième médaille

Cette médaille bien méritée est la 6^e décernée à Alain Pommier, après celle reçue pour 20 ans, 25 ans, 30 ans de service, celle de l'Union départementale pour son engagement au service de la population et sa présence depuis plus de 20 ans comme président de l'Amicale des sapeurs-pompiers volontaires de Mazières-Saint-Pardoux. Ainsi que la médaille du Mérite avec rosette.



Jean-Marie Morisset remet la médaille grand or au sergent-chef Alain Pommier.

Autre corde à son arc, Alain Pommier distribue *Le Courrier de l'Ouest* tous les matins sur le territoire, depuis 25 ans.